

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 20. September 2021

Lichtkunstprojektionen am kommenden Samstag im Mühlheimer Naherholungsgebiet

Rund um das 75-jährige Jubiläum des Landes Hessen gastiert im Dietesheimer Naherholungsgebiet am Samstag, dem 25. September von 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr das Lichtkunstprojekt Flashlines am Vogelsberger See.

Im Rahmen des von Daniela und Pascal Kulcsár geleiteten Projekts wird die Felsformation rund um die Canyonbrücke auf einer Breite von gut 100 Metern illuminiert werden und den Besucherinnen und Besuchern ein abwechslungsreiches Farbenspiel präsentieren.



Flashlines ist dabei ein interaktiv gestaltetes Projekt. Am Aussichtspunkt, genau vis-a-vis der Canyonbrücke, können Interessierte die Projektionen am Besten betrachten und mitgestalten. Via QR-Code und dem eigenen Handy oder Tablet können gleichzeitig bis zu 7 Gäste, egal ob jung oder alt, z.B. Farben, Formen und Geschwindigkeit steuern und somit die verschiedensten Animationen generieren und damit unmittelbar am Projekt beteiligt. Es muss hierzu keine spezielle App auf dem eigenen Gerät installiert werden, lediglich ein aktueller Internetbrowser muss installiert sein.

Das Lichtkunstprojekt gastierte bereits an den verschiedensten Orten - als „Leinwand“ dienten bisher auch Häuser- und Schlösserfronten, Windmühlen und sogar ein Schiffswrack (Beispielbilder bitte siehe Bildergalerie).

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
